

2020/5/17-5/23相場見通し

品 目		
鉢 花	鉢花	5月は母の日月間ということで今年はまだカーネーションの出荷がみられる。母の日直後の火曜日市はカーネーションが良く売れていた。アジサイやクレマチスもだんだん下がってきたものいつもの母の日後と異なりまずまず流れている。バラの出荷が増えてきたが、今年はバラ園などのイベントもなく、例年より売れ行きは悪い。
	苗物	母の日が明け出荷量が増えてきた。高値はないものの流れが良い。ニチニチソウやジニアを中心に夏物の売れ行きが良く、母の日前にいったん厳しくなった野菜苗もまた売れが戻った。流れているうちにどんどん出して行っていただきたい。
観 葉	大鉢・中鉢	遠方は母の日明け久々の出荷となったが、売れは非常に厳しい。リース系の需要がなくコロナが収束するまでは苦しい販売が続くそう。中鉢はまずまずの動き。
	小鉢	そろそろ売れてきてもいいはずだが、花物観葉が弱い。
	ポット	全般的にうれが鈍い。
洋 蘭	コチョウラン	母の日直前から大輪・ミディーともにまずまずの動き。
	その他	出荷量が少ないこともあり相場はまずまず。グラマトが始まるまではその他の属はかなり少ないだろう。
	総括	コチョウランの売れがそこそこ戻っているので全体的に流れは良い。母の日が過ぎてもミディがそんなに値崩れすることなく売れている。

販売状況コメント

今年は5月を母の日月間とするという宣言通り、母の日を過ぎてもほぼ流れを崩さず売れている。

リース系の注文がないため観葉の大鉢は苦しいが、花鉢・苗もの・ラン類は概ね好調。特に今年は野菜苗が勢いが落ちることなく来ている。苗ものは母の日前よりも入荷が増えているが、何とか流れているので勢いのあるうちにどんどん売っていききたい。

(株)フラワーオークションジャパン